

Senioren zeigten sich beim Gaupokal zielsicher

SCHIESSSPORT Die Hauptschützengesellschaft Regensburg holte sich die Teamwertung „aufgelegt“.

HÖHENHOF. Die erste Mannschaft der Hauptschützengesellschaft (HSG) Regensburg siegte in der Mannschaftswertung des Gaupokals der Senioren mit dem Luftgewehr „aufgelegt“. Auf den Plätzen landete Seerose Neutraubling I und Eichenlaub Oberhinkofen I. Bei den zweiten Mannschaften hatte Oberhinkofen die Nase vorne. Auf Rang 2 kam die HSG II vor Oberhinkofen III. Den Luftgewehr-Gaupokal holte sich Ulrich Märkl aus Oberhinkofen knapp vor Lilo Frommer (ebenfalls Oberhinkofen).

Den Vereinswanderpokal von MdL Philipp Graf von und zu Lerchenfeld nahm der ehemalige Bezirkssportleiter Max Kappl (Sportclub) mit nach Hause. Die Einzelwertung Luftge-



Meister und Pokalgewinner mit Gauschützenmeister Manfred Wimber Foto: lje

wehr gewann Eduard Bauer (HSG) in der Klasse A männlich. Zweiter wurde Fritz Leykauf (Neutraubling) vor Heinz Breu (HSG).

Bei den Damen siegte Lilo Frommer, gefolgt von Emilie Bauer (HSG) und Angela Brunner (Neutraubling). In der Klasse B männlich gewann Alfred Metzger (HSG) vor Wolfgang

Frommer (Neutraubling) und Heinz Brunner (Oberhinkofen). In der Gruppe B weiblich holte sich Dagmar Klappstein aus Etterzhausen den Sieg, vor Gunda Kleinfelder (Labertal) und Anne Papst (Graßlfing). Ulrich Märkl (Oberhinkofen) war der Spitzenplatz bei der Gruppe C männlich nicht zu nehmen. Erwin Koller (HSG) und Jo-

sef Ries (Pielenhofen) blieben die Plätze. Bei den Schützinnen C weiblich siegte Erika Kohlmeier (Graß), gefolgt von Gertrud Rullmann (Pielenhofen) und Annemarie Heimerl.

Richard Geigenfeind vom Sportclub (D männlich) holte den Sieg vor Franz Wölfl (Linden Regensburg) und Ernst Brehm (Piesenkofen). Emma Stark (Etterzhausen) ließ Mathilde Wagner (Oberhinkofen) hinter sich.

Mit der Luftpistole (A männlich) war Walter Kammermeier (HSG) der Beste, vor Günther Leja (Post/Süd). In der Gruppe „B männlich“ setzte sich Rudolf Rauch (Kelheim-Gmünd) vor Alfred Metzger (HSG) und Franz Schweiger (Kelheim-Gmünd) durch. Die Gruppe „C männlich“ gewann Gerhard Stallmeyer (Gmünd), vor dem zweitplatzierten Gunnar Rödiger (HSG) sowie Werner Heese (Gmünd).

Gunnar Rödiger holte mit einem 180,8-Teiler die Blattwertung. Die Teamwertung holten sich die Gmünder vor HSG Regensburg. (lje)